

# ASPIRASI WARGA

## Kepsek SMK 7 Pangkep bersama Guru Ucapkan Selamat Atas Pelantikan Andi Sudirman Sulaeman sebagai Gubernur Sulsel di Istana Negara

HermanDjide - [PANGKEP.ASPIRASIWARGA.COM](http://PANGKEP.ASPIRASIWARGA.COM)

Mar 9, 2022 - 18:24



*Pt. Kepala SMK 7 Pangkep Muhammad Anas S.P, M.Pd bersama Guru ucapkan Selamat atas Pelantikan Gubernur Sulsel Andi Sudirman Sulaeman besok di Istana negara*

PANGKEP- Kepala SMK 7 Kabupaten Pangkep Muhammad Anas, SPd. M.Pd

bersama guru mengucapkan Selamat kepada Andi Sudirman Sulaeman atas Pelantikan sebagai Gubernur Sulawesi Selatan ( Sulse) besok (10/3/2022) di Istana Negara.

Muhammad Anas yang memasang baliho besar ucapan selamat atas pelantikan gubernur Sulse Andi Sudirman Sulaeman saat ditemui di sekolahnya berkata bahwa kami bersama guru di sekolah ini ucapkan selamat dan sukses selalu kepada Bapak Andi Sudirman Sulaeman atas pelantikan gubernur Sulse Besok di istana negara, Insyah Allah.

Menurutnya bahwa Pelantikan Gubernur Sulse Andi Sudirman Sulaiman akan berlangsung di Istana Negara pada Kamis (10/3) besok.

Sementara itu dari hasil informasi melalui medsos bahwa Andi Sudirman diketahui merupakan adik dari mantan Menteri Pertanian, Andi Amran Sulaiman. Selain itu, Sudirman juga punya kakak yang menjabat Kepala Bapenda Sulse, Andi Sumardi Sulaiman.

Andi Sudirman Habiskan Masa Kecil di Bone Andi Sudirman merupakan anak ke-11 dari 12 bersaudara. Ayahnya adalah anggota TNI sekaligus seorang petani. Sedang ibunya dalam keseharian menjadi ibu rumah tangga (IRT). Ia menghabiskan masa kecil dan remajanya di Bone.

Andi Sudirman menghabiskan masa kecilnya di Kabupaten Bone, daerah kelahirannya. Ia banyak aktif dan memimpin organisasi intra sekolah seperti OSIS, Pramuka, dan sebagai salah satu inisiator berdirinya ROHIS di sekolahnya.

Dia mengenyam pendidikan mulai di SD Inpres 10/73 Mappesangka, Bone (1989-1995), SLTP Negeri 1 (Ujung Lamuru) Lappariaja, Bone (1995-1998), dan SMU Negeri 1 Watampone (1998-2001) ( Herman Djide)